

Compte-rendu de réunion avec Patrice Strozda, directeur de cabinet de Bertrand Cazeneuve, ministre de l'Intérieur, mardi 22 novembre 2016

Etaient présents également un responsable gendarmerie et un responsable police.

1. Sur le drame de Rouen et la sécurité dans les établissements de Vème catégorie :

- a. Une mission de l'inspection générale est toujours en cours
- b. L'UMIH demande la mise en place d'un registre de sécurité pour les établissements de Vème catégorie

2. Sur la sécurité / terrorisme :

- a. Nécessité d'améliorer la communication dans certains départements entre les préfetures et les acteurs de terrain (commission extra départementales, implication des communes)
- b. Le directeur de cabinet a rappelé le plan du Gouvernement en faveur du tourisme et l'enveloppe sur la sécurité
- c. Il reconnaît le rôle de sentinelle des CHRD et annonce la nomination d'un préfet pour animer dans les territoires des cellules spécifiques sur le tourisme. Le ministre de l'Intérieur va adresser dans les prochains jours une circulaire aux préfets demandant d'associer les acteurs et opérateurs du tourisme afin de :
 - i. Faire un point sur le bilan de la saison
 - ii. Préparer la saison 2017 en matière de sécurité
 - iii. Mettre en place avec tous les acteurs dont les UMIH départementales un label sécurité touristique (communication auprès des touristes internationaux) ; de la même manière que les Pavillons bleus sur la propreté des plages. L'idée est d'associer les professionnels réceptifs du tourisme à cette démarche.

→ En conclusion le directeur de cabinet a rappelé les deux choses importantes pour la profession :

- Des établissements responsables qui respectent les règles
- Une co-production sur la question sécuritaire en associant les professionnels de terrain